



6 Pièces

101 m²

Réf. PP7-264

1 300 000 €

Paris 9^{Eme}

Appartement à vendre (75009)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris IX - Exclusivité - A deux pas de l'avenue Trudaine et de la rue des Martyrs, au 1er étage d'un immeuble ancien datant de 1860 de bon standing avec gardien, un élégant appartement de 101 m2 au sol, 99.01 m2 (loi Carrez). Ce bel appartement traversant en très bon état se compose d'une entrée, d'un salon, d'une salle à manger, de trois chambres, d'une salle de bains, d'une salle d'eau, deux cabinets de toilettes, d'une cuisine séparée équipée et aménagée. Ce bien bénéficie de tout le charme de l'ancien (parquet, moulures, cheminées en marbre). Les pièces sont spacieuses et l'appartement ...

Paris IX - Exclusivity - A stone's throw from Avenue Trudaine and Rue des Martyrs, on the 1st floor of an old building dating from 1860 of good standing with caretaker, an elegant apartment of 101 m2 on the ground, 99.01 m2 (law Carrez). This beautiful crossing apartment in very good condition consists of an entrance, a living room, a dining room, three bedrooms, a bathroom, a shower room, two toilets, a separate fitted and equipped kitchen. This property benefits from all the charm of the old (parquet floors, moldings, marble fireplaces). The rooms are spacious and the apartment offers more ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

